



Protokoll der 3. Sitzung

Wintersemester 2020/2021

Datum: 12.11.2020
Beginn: 19:03 Uhr
Ende: 20:56 Uhr
Sitzungsleitung: Marten Zillmer
Protokollant:in: Linus Marquering
Lektor:in: Yves Gäbelein

Anwesenheit

Gewählte: Marten Zillmer, Yves Gäbelein, Judith Leue, Linus Marquering

Kooptierte: Corvin Groß, Sabrina Sulzer, Katharina Weißig, Erik Wolniczak, Esther Gedenk, Friederike Bock, Johannes Phan, Julia Gatzen, Lars Bölscher, Mairin Seidenkranz, Shananthan Kethiswaran, Jana Kaluza, Sophie Korn, Helen Bartsch, Sophie Helf

Gäste: Ben Lukas Koch, Thyra Albrecht, Anna Kleine-Buckstegge

Tagesordnung:

TOP 1: Begrüßung & Kooptierung

TOP 2: Aktuelles

TOP 3: MLP Workshop

TOP 4: Bücherbasar

TOP 5: Exma

TOP 6: Promobörse

TOP 7: Blut für Bier

TOP 8: Sonstiges

TOP 9: Termine



Fachschaftsrat der
Medizinischen Fakultät Magdeburg

39120 Magdeburg

Leipziger Straße 44 Haus 2

mail@fara-med.de

www.fara-med.de

Telefon: +49 391 67-15164

Telefax: +49 391 67-15164

Vorstand

Marten Zillmer (Internes)

Vanessa Wrobel (Internes)

Linus Marquering (Finanzen)

Anastasia Orlov (Öffentliches)

Stimmenverhältnis X/Y/Z: X = Ja-Stimme, Y = Nein-Stimme, Z = Enthaltung
FaRa = Fachschaftsrat der Fakultät für Medizin der Otto-von-Guericke-Universität
Beschlüsse, Wahlergebnisse und Meinungsbilder sind im Protokoll grün markiert.



TOP 1: Begrüßung

Marten eröffnet die Sitzung um 19:03 Uhr.

Katharina und Esther sind heute zum dritten Mal anwesend, daher findet eine Abstimmung über die beiden Kooptierungen statt.

Abstimmung: 23(5)/0/0

Die beiden Kooptierungen wurden damit einstimmig angenommen.

TOP 2: Aktuelles

Es wird zunächst aus der Lehrkommission berichtet. Jana fragt hinsichtlich der APL-Professuren bzw. -Kommission nach. Marten spricht über die Kommunikation und berichtet über die TOPs aus der LeKo. Viele wollen keine Hybrid- oder Präsenzveranstaltungen bez. Seminaren oder ähnlichen Lehrveranstaltungen. Die Priorität sollte derzeit auf der praktischen Ausbildung liegen. Mai unterstreicht diesbezüglich die Wichtigkeit des Themas Lehre und sie sollte als TOP aufgenommen werden. Hinsichtlich der Umfrage sieht Marten 100 Abstimmungen aus dem 4. Studienjahr schon als ausschlaggebend. Vermutlich war dort die Beteiligung höher als an den sich wiederholenden Evaluationen der Lehrveranstaltungen im Moodle. Sophie übernimmt die Gruppenfindung für die LeKo. Welche Gruppe?

Shana berichtet vom bvmd. Die Bundesvertretung wählt einen neuen Vorsitzenden. Sie befinden sich momentan in finanzieller Schieflage und benötigen Spenden. Weitere Themen seien zudem die Verabschiedung einer neuen Satzung sowie die Vorstellung des neuen Vorstandes. Marten fragt nach Werbung für Spendenaufrufe, diese sollten wir jedoch lediglich über Instagram laufen lassen. Yves stimmt zu, das Uni Mailpostfach sollte nicht weiter zugespamt werden.

Es geht um das Verteilen von Ersti-Beuteln an diejenigen, welche noch keinen erhalten haben. Marten schlägt vor sich zeitlich an dem Präpkurs zu orientieren. Erik berichtet, dass der Präpkurs momentan zweigeteilt stattfindet. Vanessa meint, dass Gruppen die Beutel dann vor oder nach dem Präpkurs abholen könnten also Montag 14:30-15:30 Uhr oder Dienstag 13:30-14:30 Uhr. Zudem müssen teils noch die Preise der Campus-Rallye-Gewinner ausgegeben werden. Jana, Vanessa und Katharina melden sich für Montag. Helen und Yves melden sich für Dienstag.

Vanessa regt hinsichtlich der Ersti-Tutorien ein gemeinsames Sammeln der Inhalte an. Jana stimmt dem zu. Marten schlägt diesbezüglich vor auch alte Tutorengruppen anzuschreiben.

Sophie meldet sich und fragt nach dem Erfolg Hartmannbund-Veranstaltung für die Erstitage. Yves berichtet, dass gute Ideen dabei gewesen seien. Der große Ansturm sei jedoch ausgeblieben.



TOP 3: MLP Workshop

Die gemeinsame Diskussion endet mit dem Ergebnis, dass hinsichtlich MLP zukünftig keine Zusammenarbeit oder ähnliches geplant ist.

TOP 4: Bücherbasar

Nun geht es um den Bücherbasar. Marten meint, dass eine Umsetzung über GoogleDocs schwierig zu realisieren sei. Facebook stelle u. U. eine gute Alternative dar. Instagram sei ungeeignet. Anna sagt, dass Facebook jedoch keine große Relevanz mehr habe. Julia und Jana sind für ebay Kleinanzeigen. Dies findet allgemeine Zustimmung. Jana schlägt "Magdeburg Bücherbasar" im Titel vor, um die Suchergebnisse besser zu filtern. Esther schlägt einen zeitlichen Rahmen dafür vor, damit eine erfolgreichen Suche gewährleistet werden kann. Marten sagt, der Link könne dann auch bei Facebook gepostet werden. Julia und Jana kümmern sich um die Organisation.

TOP 5: Exma

Die Exma wird dieses Jahr aufgrund der aktuellen Gegebenheiten nicht stattfinden, berichtet Marten. Der Vorschlag vom SDEK eine digitale Ausrichtung zu organisieren fand keine positive Resonanz. Viele plädieren scheinbar für eine Verschiebung der Exma, was wiederum vom SDEK nicht als Option gesehen wird. Es benötige ggf. Personen zur weiteren Planung. Ruth stellt sich dafür zur Verfügung.

TOP 6: Promobörse

Sabrina berichtet von ihrem Gespräch mit Prof. Tüting über ein Promotionskolleg. Prof. Tüting sucht Studierende, die bei der Planung usw. mithelfen möchten. Im nächsten Jahr ist ein Research-Day geplant. Hier sollen alle Arten von Doktorarbeiten vorgestellt werden. Zudem sollen Assistenzärzt:innen Studierende für Doktorarbeiten gewinnen. Die weitere Zukunft der Promobörse ist noch offen.

Linus, Lisa und Frida würden gerne mitmachen.

TOP 7: Blut für Bier

Marten stellt den Antrag für die Anschaffung von Masken mit FaRa Logo für die Aktion Blut für Bier vor. Es sollen 100 Masken für max. 500€ geholt werden. Spender:innen können sich in eine Liste in der Blutbank eintragen und die Masken, Bechern und Beutel an einem ausgewählten Tag beim FaRa abholen.

Kooptierung von Sophie:

23(5)/0/0

Abstimmung: 500€ für Masken:

12(5)/1/3

Judith, Yves und Johannes melden sich für die Organisation.



TOP 8: Sonstiges

Es wird über die Sprechstunden diskutiert. Nach der Diskussion wird sich für eine hybride Variante entschieden. Die Gewählten kümmern sich um die Organisation.

Anastasia sucht Hilfe für die Gestaltung der Website. Shana und Ben würden gerne helfen.

Marten berichtet von einer aktuellen Petition über die Umbenennung der Mohren-Apotheken. Nach einer kurzen Diskussion ohne Widerspruch teilt der FaRa die Petition auf Instagram.

Shana berichtet von der aktuellen Lage beim FaRa Garten.

TOP 9: Termine

Die nächste FaRa-Sitzung findet am 26.11.2020 via Zoom statt.

Marten beendet die Sitzung um 20:56 Uhr.